

Apel Pagi di Lingkup Pemerintah Kabupaten Solok: Tingkatkan Disiplin dan Pelayanan Publik

JIS Sumbar - SOLOK.JOURNALIST.ID

Oct 14, 2024 - 17:25



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat, melaksanakan apel pagi pada hari Senin, 14 Oktober 2024, di Lapangan Kantor Bupati Solok. Apel dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, beserta jajaran staf ahli, asisten, kepala OPD, dan seluruh ASN serta Tenaga Harian Lepas (THL) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Solok.

Pembina apel, Teta Midra, S.STP, M.Si, dalam arahannya mengapresiasi kedisiplinan seluruh peserta apel.

“Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran dan kedisiplinan kita semua. Mari terus tingkatkan disiplin dan integritas sebagai ASN di Kabupaten Solok,” ujarnya.

Teta juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan kantor untuk menciptakan lingkungan kerja yang nyaman dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Kebersihan kantor sangat penting untuk menciptakan kenyamanan dalam bekerja dan meningkatkan kualitas pelayanan publik,” tambahnya.

Dalam kesempatan itu, Teta Midra menginformasikan bahwa minggu sebelumnya, Pemerintah Kabupaten Solok telah melaksanakan dua agenda penting. Pertama, adalah peluncuran Mall Pelayanan Publik yang secara resmi dibuka oleh KemenPAN-RB di Jakarta.

“Ini adalah langkah awal bagi kita untuk meningkatkan kepercayaan publik dalam pelayanan kepada masyarakat,” jelasnya.

Selanjutnya, pada Rabu lalu, telah dilaksanakan peluncuran Computer Security Incident Response Team (CSIRT), yang menunjukkan bahwa Kabupaten Solok telah membentuk tim keamanan siber.

“Dari 19 kabupaten dan kota di Sumatera Barat, 6 di antaranya telah membentuk CSIRT, termasuk kita. Kami harap tim keamanan dapat bekerja dengan baik untuk mengantisipasi serangan siber yang dapat mengganggu pelayanan kita,” tegas Teta.

Di akhir arahannya, Teta mengingatkan tentang evaluasi Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) yang akan dilaksanakan pada 28 Oktober 2024.

“Kami mohon dukungan dan kerjasama dari semua OPD agar nilai SPBE kita meningkat dari tahun sebelumnya. Tahun lalu, kita memperoleh nilai 3,49 dalam kategori baik, dan kita berharap dapat mencapai nilai di atas 3,50,” pungkasnya.

Apel pagi ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk mendorong semangat kerja, disiplin, dan meningkatkan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Solok.